

Winter Circus 2025 – Surprise!

Wenn sich der schwere rote Samtvorhang hebt, beginnt eine magische Reise – geheimnisvoll, poetisch und voller funkelnder Überraschungen. Im Zentrum der Geschichte steht ein rätselhaftes Päckchen, das sich Szene für Szene ein Stück weiter öffnet – und mit jedem Augenblick ein neues Wunder enthüllt.

Schon beim Betreten des prachtvoll geschmückten Zirkuszeltts taucht das Publikum in eine andere Welt ein: Überall glänzen tausende Lichter, riesige goldene Sterne leuchten von der Kuppel herab, Tannenzweige verströmen ihren winterlichen Duft und der Glühwein wärmt Herz und Hände. Die Luft ist erfüllt vom süßen Versprechen eines unvergesslichen Abends.

Gleich zu Beginn wirbelt pure Spannung durch die Manege: Donald und Vanessa aus Italien lassen 20 Porzellanteller gleichzeitig auf feinen Stäben tanzen – doch wehe, einer fällt! Scherben bringen Glück? Vielleicht. Aber diese Show setzt auf Können, Präzision und Nervenstärke. Action und Eleganz in perfekter Balance.

Magisch wird es, wenn Leriix, der Schweizer Meister der Illusion, in ständig neuen Rollen erscheint: mal als Gedankenleser, mal als geheimnisvoller Showmaster oder schräger Comedian – seine Tricks sind ebenso verblüffend wie sein Charme. Inka und Joel zeigen eine gefühlvolle Partnerakrobatik, bei der Körper und Emotionen in perfekter Harmonie tanzen.

Poetisch und kraftvoll zugleich: Lelde Feldmane aus Lettland vereint Tango und Pole-Artistik zu einem sinnlichen Tanz der Gegensätze – kraftvoll, anmutig, fesselnd. Jeremy und Fabi ziehen mit lustigen Jonglagen und kreativen Comedy-Einlagen den roten Faden durch das gesamte Programm. Mit Witz, Timing und Verwandlungskunst bringen sie die Manege zum Beben vor Lachen.

Dann wird es leise und groß zugleich: Joel schwebt am Vertikalseil wie ein Gedicht durch die Luft – schwerelos, schwebend, schön. Und was danach folgt, sprengt fast die Vorstellungskraft: Duo Poise aus der Ukraine, Preisträger des Latina Circus Festivals 2025, zeigen Weltklasse-Akrobatik auf der Rolla-Rolla. Riesige Türme aus Brettern, Rollen und Kugeln werden im Gleichgewicht gehalten – im Stehen, im Sprung, ja sogar im Kopfstand. Elegant, schwungvoll, atemberaubend.

Die Bühne verwandelt sich erneut – Inka kehrt zurück, diesmal gemeinsam mit Joel als Duo Jolie, ausgezeichnet in Helsinki. In kühnen Sprüngen, Pirouetten und Überschlügen fliegt sie durch die Luft – immer sicher aufgefangen, immer aufs Neue überraschend.

Mitten in die Fantasie hinein platzt eine spontane Jongliernummer mit Publikumsbeteiligung – wer wagt sich in den Kreis? Danach begeistert Beatrice mit einem Hula-Hoop-Ballett, das zwischen Energie und Anmut pendelt – ein hypnotischer Tanz der Reifen.

Ein wahres Highlight: Das Ensemble der Ski Hoppers bringt den Winter auf Trampolinen zum Tanzen. Skier fliegen durch die Luft, Körper rotieren im Takt der Musik – ein Spektakel aus Rhythmus, Kraft und Schneefantasie.

Dann gipfelt die Spannung: Das Duo Niuman bringt die gefährlichste Nummer des Abends. Mit rasender Präzision fliegen Messer, Äxte und Armbrustpfeile durch die Manege – haarscharf vorbei, punktgenau, mit höchstem Risiko und faszinierender Kontrolle. Jeder Wurf ein Beweis für Vertrauen. Jeder Treffer ein elektrisierender Moment zwischen Gefahr und Gänsehaut.

Und wenn man denkt, es könne nicht magischer werden, tanzen plötzlich Schneeflocken durch die Manege – leise, glänzend, verzaubernd. Alle Artisten kehren zurück, und im großen Finale vereinen sich Herz, Humor und Hochleistung zu einem Bild, das lange nachwirkt.

Winter Circus – Surprise ist kein Zirkusabend. Es ist ein Märchen. Ein Feuerwerk der Fantasie. Das spektakulärste Weihnachtserlebnis des Jahres – für Familien, Träumer und Abenteuerlustige. Ein Abend, den man nicht vergisst.